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TOM DALE: Ainda há três pontos a levar em conta que foram 

disponibilizados hoje de manhã. Então eu sugiro que revisem 

esse documento, seria a versão 2.0 e esses três pontos são os 

que receberam um assessoramento por nossa parte. O primeiro 

tem a ver com a solicitação para o .amazon e as cadeias de 

caracteres delegadas, isso já foi debatido antes, mas depois dos 

debates que tivemos essa semana eu acho que há uma série de 

membros que talvez queiram fazer uma revisão do assunto 

desse texto e do que tem a ver com .amazon e incluída alguma 

informação. 

 Então nesta etapa não tenho mais informação a respeito, mas o 

assessoramento a diretoria pode avançar. O segundo ponto tem 

a ver com os possíveis conflitos entre o assessoramento do GAC 

e o PDP em matéria dos mecanismos de proteção corretivos 

para as OIGs. Este é um tema já debatido, mas não tivemos a 

chance de oferecer um texto preliminar para a consideração do 

GAC e o terceiro ponto é tratar a relação entre o GDPR e o 

WHOIS, esse é um tema que já debatemos, eu sei que é um texto 
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preliminar que está disponível para incorporar no comunicado, 

então eu incentivo que revisem essa documentação. 

 

THOMAS SCHNEIDER: Obrigado, algum comentário ou pergunta a respeito? 

 Irã. 

 

IRÃ: Obrigado senhor presidente. Eu quero saber se entendi bem 

quanto a declaração do Peru referido ao .amazon que vai ser 

anexado ao assessoramento do GAC, isso vai ficar assim ou vai 

se fazer uma referência cruzada a respeito do texto referido ao 

tema de .amazon que já debatemos? 

 Eu não sei se isso estará dentro do assessoramento do GAC 

sobre o .amazon ou se vamos associar através de uma refência 

cruzada na parte dos debates, uma sessão nos debates do 

documento, poderia esclarecer esse ponto? Decidimos dar 

assessoramento sobre o .amazon ou vamos realizar perguntas? 

 

THOMAS SCHNEIDER: Obrigado Irã. 

 Bom, este é um ponto que o GAC deve decidir amanhã quando 

trabalharmos na redação do comunicado. Eu acho, a minha 

sensação pelo menos, sobre o debate que tivemos no domingo é 
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que com independência do que possamos dizer, não será um 

assessoramento, mas uma primeira reação a situação que 

estamos enfrentando atualmente, mas esperemos e analisemos 

o que temos como proposta preliminar, qual o texto proposto, o 

texto preliminar. Depois vamos discutir sobre esse texto e o GAC 

vai decidir o que colocar no final das contas. 

 É muito cedo para fazer essas especulações, primeiro temos que 

ter um texto e depois debater, analisar e tentar entrar em 

acordo a respeito do que vamos dizer amanhã a tarde. 

 Passo a palavra para o representante do Reino Unido. 

 

REINO UNIDO: Podemos verificar quem está trabalhando sobre esse texto? 

 

THOMAS SCHNEIDER: Sim, domingo eu convidei aqueles que estão mais preocupados 

com este tema para que criassem um grupo informal e que 

trabalhassem nesse texto. Eu suponho que isso já começou ou 

que estão para começar aos trabalhos ou não? Também 

podemos pedir a Tom que não tem nada mais a fazer, claro. 

Podemos pedir que redija um texto, mas depois não preocupem 

se o texto não é o que os senhores esperam. Então Tom vai pedir 

que outros se reúnam com ele para poder redigir esse texto, 

vamos precisar da sua contribuição, por isso precisamos que 
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estejam disponíveis e tudo aquilo falado antes ou as consultas 

feitas vão ser de utilidade, então estamos nas suas mãos. 

Obrigado. 

 Muito bem, se não houver mais comentários então estamos 

atrasados um minuto com relação a nossa reunião com o CSG, 

alguém pode me dizer onde é essa reunião? Onde fica? 

 

PESSOA NÃO IDENTIFICADA: Na sala Madelise. 

  

MANAL ISMAIL: Acho que houve uma mudança na sala, Julia diz que é a sala 

Capital Suite 13. 

 

THOMAS SCHNEIDER: Muito bem, então é a sala Capital Suite 13. Para aqueles que vão 

assistir essa reunião e para o resto voltamos a nos encontrar as 

13:30 para nossa reunião da ccNSO. 

 Se não tiveram tempo leiam as declarações, porque depois vão 

ser os pontos que vamos discutir, obrigado. 


